

「本證寺ハスの会」の皆さんへ

2013年01月

No.19

本證寺ハスの会たより

新年明けましておめでとうございます

昨年は、今年こそは左右の内堀に、赤いハス(左)、白いハス(右)の花が水面いっぱいに咲いてくれるものと、大きな期待を持って春先から環境整備等に取り組んできましたが、残念ながら右内堀の白ハスは、立ち葉が12~3本出ただけで、花は一本も咲きませんでした。

外来生物が要因の1つであることは間違いないわけありますが、それ以外にも大きな要因があるように思います。

真の原因がはっきりしない不安はありますが、関係者の方々、メンバー皆さんと相談しながら試行錯誤で一歩一歩前進して行こうと思います。内堀の水面いっぱいに紅白のハスの花が咲くのを夢見て、楽しみながら活動を進めていこうと思います。

今年は 巳年
本證寺で 見かけます



アオダイショウ

本證寺ハスの会会長 矢田義明

●総会開催のお知らせ●

■本證寺ハスの会 総会

総会を下記日程で開催します。都合のつく方はお集まりください

- | | | |
|----|--|--|
| 内容 | <ul style="list-style-type: none"> ・平成24年の活動報告 ・平成25年の活動について | <ul style="list-style-type: none"> ・外来生物の防除状況 ・懇親会 |
|----|--|--|

日時 2月24日(日) 15:00~17:00

集合場所 野寺公民館